Jaime Mulet no renunció: "Mi nombre está en el voto"

POLÍTICA. El parlamentario el 19 de septiembre anunció que bajaría su candidatura, sin embargo eso no se concretó. Fuentes del Frente Amplio señalaron que hay molestia por

Pamela Vásquez Fuentes pvasquezf@diarioatacama.cl

pesar que el diputado Jaime Mulei G. de Social (FREVS) anunció el 19 de social (PREVS) anuncio el 19 de septiembre que bajaría su candidatura a reelección luego de conocerse que será formali-zado por el delito de cohecho pasivo, su nombre seguirá apareciendo en el voto en la papeleta de noviembre.

Ese día dijo que la razones de esa decisión era para no da-ñar la candidatura presidencial Gabriel Boric, pero todo indica que sus palabras no se concretaron lo que queda en eviden cia en el Tribunal Calificador de Elecciones (Tricel).

Consultado respecto a por qué no bajó su candidatura a diputado, señaló que "soy par-

lamentario y como siempre trabajo activamente en la re-gión, escuchando a la gente y dando cuenta pública de mi trabajo.Mi nombre está en el voto"

El 12 de septiembre el FREVS presentó ante el Tricel las reclamaciones a los recha-zos de las candidaturas a consejeros regionales y parlamen-tarias que no habían sido acep tadas ya que las declaraciones no fueron realizadas por uno o más partidos políticos inte-grantes del pacto, entre estas la de Jaime Mulet. Es así como el proceso con-tinuó y el 24 de septiembre se

acogió la reclamación en contra del Servicio Electoral (Servel) y se procedió a inscribir en el Registro de candidatos las cartas que se aceptaron. Es de-cir, el nombre de Jaime Mulet

"Soy parlamentario y como siempre traba-jo activamente en la región, escuchando a la gente y dando cuenta pública de mi trabajo

seguirá en la papeleta para el sufragio.

Lo que hace pensar que el diputado continúa en la carrera para la reelección es el movi-miento en redes sociales, inclu-so recientemente se escuchó en algunos celulares una gra-



bación de una encuesta telefóbacion de una encuesta teleto-nica hecha hace poco más de una semana donde pregunta-ba la opinión respecto al abort-o. "Soy Jaime Mulet y quiero consultar sobre este tema, se busca despenalizar el aborto consentido por la mujer dentro de las primeras 14 semanas de gestación, si usted está de acuerdo por favor marque el número 1, si no está de acuerdo marque el número 2. Su opi-nión me importa".

Además, todavía hay publicaciones en redes sociales y respecto a su labor entre el 23 de septiembre y 29 de septiem-bre, los que generan un gasto en anuncios sobre temas sociales, elecciones y política en Fa cebook.

El candidato del PC, Lauta-El candidato del PC, Lauta-ro Carmona señaló que fue "él (Mulet) quien anunció que ba-jaría su candidatura y espero que cumpla su palabra". En tanto, según fuentes del

Frente Amplio, hay mucha mo lestia por la situación que se ge neró v han habido conversa

ciones por el caso.
Inti Salamanca candidato
del Frente Amplio consultado
al respecto señaló que "es un tema que se conversó y se entendió que ante la situación que enfrenta y enfrentará próque entrema y correcto era que no siguiera con su candidatura Es lo mismo que señaló el ante todo el país".

está compuesto sólo por adultos mayores

ATACAMA. La idea es trabajar en políticas públicas para ellos.

on el objetivo de carac-terizar la forma en la que viven actualmente los wiven acruamente io más de 3,4 millones de adultos mayores en el país, el programa de Conocimiento e Investigación en Personas Mayores (Cipem) analizó los datos de la última encuesta Casen, donde se revela que en Atagma el se revela que en Atacama el 16,2% de los hogares está com puesto sólo por adultos mayo-res, siendo la sexta zona del país con la más baja proporción. Junto con esto, de los hogares que están compuestos sólo por adultos mayores, en un 52,7% la persona vive sola.

El estudio realizado por la El estudio realizado por la Universidad del Desarrollo y Caja Los Héroes reveló, ade-más, que un 25,2% de los hoga-res de la región son mixtos (adulto mayor e integrantes de otro segmento), mientras que el 58,6% no tiene integrantes de la tercera edad.

A nivel nacional, el 15.8% A nivel nacional, el 15,8% de los hogares está compuesto sólo por adultos mayores (de los cuales un 49,6% vive solo), un 25,3% son mixtos, mientras que el 58,9% no cuenta con la presencia de algún integrante mayor de 60 años.

Para el investigador de Ci-pem, Mauricio Apablaza, "la

tos mayores requiere de políti-cas de inclusión activas y descas de inclusion activas y des-centralizadas que permitan la expansión de las capacidades de este grupo etario. En tiem-pos de pandemia, la realidad que nos muestra este estudio presenta un desafío que en muebos casos dificulta la inclumuchos casos dificulta la inclu sión debido a problemas en el sion debido a problemas en el acceso a capital social o una co-munidad de apoyo. Entender a los adultos mayores en su di-versidad e individualidad debe también incorporar su contex-to familiar para la correcta ge-neración de políticas públi-cas".

cas".
Otro de los aspectos analizados en el último informe de
Cipem fue el estado civil de los
adultos mayores. En ese aspecto, Atacama es la que tiene la tercera mayor proporción de personas de adultos mayores separados, con un 12,9% separados, con un 12,9%, mientras que el 13,4% está sol-tero, 19,6% es viudo y el 54,1% actualmente se encuentra en pareja. La gerenta de Red Co-mercial de Caja Los Héroes, So-ledad Masalleras, recalcó "la importancia de que les reco nozcamos con hechos concre tos el aporte que han entrega do a lo largo de sus vidas. 😘

El 16% de los hogares Guía Corredores de Propiedades



ARRIENDOS

(SIN COMISIÓN)

Contacto: 9 95425791 - 9 95304138

LOCAL COMERCIAL

ESQUINA FRENTE A PLAZA DE ARMAS Y CALLE O'HIGGINS (ex BANCO BCI NOVA) Superficie total 294m² Planta primer piso 124 m² y Planta superior 170,66 m². **UF 250**

2 LOCALES PRIMER PISO

MALL PLAZA REAL 56 m² y 52 m²

\$ 400.000 CADA UNO \$ 700.000 POR LOS 2 **LOCALES**